

**Delegiertenkonferenz der Evangelischen Jugend im Rheinland am
23. – 24.09.2023**

Beschluss 3

Einsetzung einer Projektgruppe zur Fortführung des rassismuskritischen Prozesses in der EJiR

Die Delegiertenkonferenz der EJiR beschließt, eine Projektgruppe „Rassismuskritik“ einzurichten. Die Projektgruppe wird beauftragt, den rassismuskritischen Prozess der EJiR zu koordinieren.

Das bedeutet,

- den Prozess gemeinsam mit den Prozessbegleiter*innen zu gestalten und für sie ansprechbar zu sein,
- den Prozess innerhalb der Strukturen nachvollziehbar, erlebbar und sichtbar zu machen,
- den Prozess voranzutreiben und nach besten Kräften zu unterstützen und
- zur Bestandsaufnahme und Bedarfsanalyse beizutragen und ggf. aus den Strukturen Informationen und weitere Stimmen abzuholen.

Alle erwähnten bzw. zitierten Texte sind zu finden unter: <https://cloud.ejir.de/index.php/s/9ktmoZ3D4tpcNEC>